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Anfrage 
der Bundesräte Schimböck 

und GenossInnen 

an die Bundesministerin für Unterricht, Kunst und Kultur 
betreffend Informationen über die Situation an Gymnasien (Schülerentwicklung bzw. 
Schülerströme, Schulerfolg, etc.) in der Landeshauptstadt Linz 

Qualitätsstandards, Schulrankings, etc. sind häufige Schlagwörter in den aktuellen 
Schuldiskussionen. Objektive Rankings bedürfen einer umfassenden Datenanalyse 
und einer Bewertung/Beurteilung anhand diverser Kriterien. Transparenz ist dabei 
eine wichtige Voraussetzung. 

Um diesbezügliche Analysen durchführen zu können, richten die unterzeichneten 
Bundesräte an die Bundesministerin für Unterricht, Kunst und Kultur nachstehende  

Anfrage: 

1. Wie viele SchülerInnen besuchten die Gymnasien in der Landeshauptstadt Linz im 
Schuljahr 2006/2007 nach Schulstufen geordnet insgesamt und jeweils pro 
Gymnasium? 

2. Wie viele Klassen wurden in den Gymnasien in der Landeshauptstadt Linz im Schuljahr 
2006/2007 nach Schulstufen geordnet insgesamt und jeweils pro Gymnasium geführt? 

3. Wie viele SchülerInnen konnten an den Gymnasien in der Landeshauptstadt Linz im 
Schuljahr 2006/2007 nach Schulstufen geordnet die jeweilige Schulstufe nicht positiv 
abschließen und in die nächste Schulstufe nicht aufsteigen insgesamt und jeweils pro 
Gymnasium? 
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4. Wie viele SchülerInnen haben sich an den Gymnasien in der Landeshauptstadt Linz 
nach Schulstufen geordnet von der jeweiligen Schule nach Beendigung des 
Schuljahres 2006/2007 abgemeldet insgesamt und jeweils pro Gymnasium? 

5. Wie viele SchülerInnen haben im Schuljahr 1999/2000 an den Gymnasien in der 
Landeshauptstadt Linz die 1. Klasse AHS begonnen insgesamt und jeweils pro 
Gymnasium? 

6. Wie viele SchülerInnen an den Gymnasien in der Landeshauptstadt Linz, die im 
Schuljahr 1999/2000 die 1. Klasse AHS begonnen haben, haben ihre Matura im 
Schuljahr 2006/2007 am gleichen Gymnasium erfolgreich abgeschlossen insgesamt 
und jeweils pro Gymnasium? 

7. Wie viele SchülerInnen an den Gymnasien in der Landeshauptstadt Linz, die im 
Schuljahr 1999/2000 die 1. Klasse AHS begonnen haben, haben sich nach Schulstufen 
geordnet während oder am Ende des jeweiligen Schuljahres von der jeweiligen Schule 
abgemeldet insgesamt und jeweils pro Gymnasium? 

8. Wie viele so genannte Wanderklassen gibt es im Schuljahr 2007/2008 an den 
Gymnasien in der Landeshauptstadt Linz insgesamt und jeweils pro Gymnasium? 

9. Wie hoch ist der Anteil der Wanderklassen an der gesamten Klassenanzahl an den 
Gymnasien in der Landeshauptstadt Linz nach Schulstufen geordnet insgesamt und 
jeweils pro Gymnasium? 

10. Wie hoch ist der Anteil der SchülerInnen der Wanderklassen an der gesamten 
SchülerInnenanzahl an den Gymnasien in der Landeshauptstadt Linz nach Schulstufen 
geordnet insgesamt und jeweils pro Gymnasium? 

11. Wie hoch ist der Anteil der SchülerInnen an den Gymnasien in der Landeshauptstadt 
Linz, die die Matura im Schuljahr 2006/2007 erfolgreich abgeschlossen haben, an der 
jeweiligen Anzahl der SchülerInnen zu Beginn des Schuljahres 2006/2007 in der 
8.Schulstufe AHS insgesamt und jeweils pro Gymnasium? 
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